

Einweihung der Rofloder Hütte. Im Mauteratal (Benedigergebiet), ganz zu oberst und doch nicht sonderlich hoch, 2180 Meter, weil hier die Gleisberghöfe hinabreichen, hat die Sektion Rofloden des D. u. De. Alpenvereines ein Schuhhaus errichtet, das einige Ersteigungen im südwärtlichen Absatz der Benedigergruppe erleichtern soll. Um es gleich vorweg zu sagen, für den Großbenediger nützt die Hütte gar nichts. Nach wie vor wird man zur Erstbesteigung dieser Tauerntürme von Süden her den günstig gelegene Defregger-Haus als Stützpunkt benötigen. Als Ziele von der Rofloder-Hütte kommen hauptsächlich in Betracht: Malhamspitze, 3373 Meter, Gabadspitze, 3398 Meter, Simonyspitze, 3489 Meter, Maurerkesselköpfe, 3500, 3284, 3316 Meter, immerhin eine hübsche Kollektion; aber man mache sich auf lange Sehzeiten (falls keine Gleishertouren) mit Höhenunterschieden von Hütte zu Gipfel von 1100 bis 1300 Meter gefasst. Die touristische Bedeutung der Rofloder Hütte liegt darin, daß sie auch ein Stützpunkt für den großartigen Maurer-Törl-Uebergang ist. Vom Mauteratal gelangt man über diesen an schönen Bildern reichen Törl zur Küsinger Hütte und durch das obere Sulzbachtal zur Binggaubaahn; eine Variante leitet vom Maurer Törl noch über das Steinmatt Törl zur Wamsdorfer Hütte und nach Krimml. Station für die Rofloder Hütte, die in 7 Minuten mit Biken und einem Schlafraum mit Matratzen etwa 20 Touristen Nachquartier gewährt, ist Bräzgraten. Von da steigt man 3½ bis 4 Stunden hinauf. Dieser leichte Ort im Birgental wird in etwa 5 Stunden erreicht von Windisch-Matrei (29 Kilometer von Brixen). Die Hütte bietet noch den Uebergang über das Reggen-Törl, 3057 Meter, ins Umbaltal und hinab zur Clarahütte, oder falls man den Umbal-Gletscher nach Weken quert, ergeben sich die weiteren Uebergänge über das Hintere Umbal-Törl, 2849 Meter, nach Kastern im Chrittal, oder über das Vordere Umbal-Törl, 2928 Meter, zur Venjöchl. Ferner den eisfreien Uebergang über das Hütte, ferner den eisfreien Uebergang über das Türmjoch, 2846 Meter, zur Johannes-Hütte. Die Einweihung der Rofloder Hütte fand am 8. August statt.

— aus dem "Alpenvereinsblatt"